

# 年頭所感

五霞町長

## 染谷 森雄



明けましておめでとうござい  
ます。

町民の皆様には、輝かしい新  
春を健やかに迎えのこととお  
喜び申し上げます。旧年中は町  
政全般にわたり、格別のご支援  
ご協力を賜り心より御礼申し上  
げます。

昨年末には、衆議院選挙が行  
われ「決められない政治」に国  
民の審判が下され、外交、東日  
本大地震からの復興、社会保障  
景気対策、原発問題、TPP、

消費税と課題が山積みの中で政  
権が交代しました。これからの  
日本の舵取りを任された自民党  
には、是非「決める政治」を  
現し、国民の期待に沿った政権  
運営を願っております。

東日本大震災から、まもなく  
2年が経過します。復旧、復興  
はまだ途中です。多くの人々が、  
今年も故郷に戻れず避難先で新  
年を迎えました。復旧のスピー  
ドを上げ、被災地・被災者が自  
立出来る日が、一日も早く来る  
事をお祈り致しますとともに、  
本町防災対策の充実に努めてま  
いります。

さて昨年は、かねてから本町

# 新春を迎えて

五霞町議会議長

## 青木 武明



あけましておめでとうござい  
ます。皆様には、2013年の  
新春を健やかに迎えのことと  
お慶び申し上げます。

町民の皆様には、日頃から町  
政に対する温かいご理解とご協  
力を賜り厚く御礼申し上げます  
とともに、議会を代表しまして  
新年のごあいさつを申し上げます。

一昨年の東日本大震災の復興  
が、まだまだ道半ばであります。  
一日も早い復旧・復興を心より  
お祈り申し上げたいと思います。  
そして、合わせて2013年

が一年を通して平穏で過ごせま  
すこともまずもってお祈りする  
ものでございます。

さて、昨年暮に、第46回衆議  
院選挙が実施され、自由民主党  
が圧倒的勝利を収めて過半数を  
大きく上回りました。有権者か  
らの強い信任を得たことには違  
いありませんが、国民にしまつ  
りと目を向けた丁寧な政権運営  
を心掛けてもらいたいものです。  
そうした中で昨今の日本を取り  
巻く情勢を見ますと、経済は依  
然として低迷期を脱しきれず、  
円高基調の続く中、若者の雇用  
や失業率改善の問題、産業の海  
外流出による空洞化の高まりや  
消費税の増税、原発の再稼働の  
問題、そして、TPP交渉参加

の重点事業として進めておりま  
す圏央道IC周辺開発が、大き  
く伸びました。昨年9月  
には関東農政局との事前協議を  
了し、以降、土地区画整理組合  
設立準備委員会の発足をはじめ、  
業務代行者の公募、道路等の公  
共施設整備を含む土地利用計画  
案の策定作業など、今年6月を  
目途とする市街化区域への編入  
(線引き)や今年度の土地区画  
整理事業の認可等に向けた手続  
を進めております。IC周辺  
開発は、新たな雇用の場の創出  
や、税収、水道事業収益の向上  
のほか、進出企業との連携等に  
よる「道の駅ごか」のさらなる

発展など、様々な効果が期待さ  
れるところです。また、平成25  
年度以降の圏央道の供用開始と  
もあわせ、関係業者や各企業、  
他市町からも「大きな発展が見  
込めるまち」として、本町に対  
して大きな期待が寄せられてお  
ります。

引き続き、地権者の皆様や住  
民の皆様のご理解を賜りながら  
全力で取り組んでまいりますの  
で、ご支援ご協力をよろしくお  
願いいたします。

結びに、今年も平穏な一年で  
ありますよう、また皆様方のご  
健勝ご多幸を心よりご祈念申し  
上げ、新年のご挨拶と致します。

をめぐる食の安全を考えた大き  
な問題については、国民世論を  
高めていく必要があると考えま  
す。一方、外交においても隣国  
との関係などは政治に課せられ  
た重要な課題であります。私た  
ちはこうした諸問題にしっかりと  
と注視していかなければいけな  
いと考えております。

本町におきましては、依然と  
して厳しい財政運営を余儀なく  
され、先行き不透明な、予断を  
許さない状況にあります。

町議会といたしましては、住  
民の安心、安全にしっかりと取  
り組み、一方、圏央道インター  
チェンジ周辺開発や新4号国道  
の四車線化、高齢者や子どもた  
ちが安心して暮らせる環境づく

り、そして公共施設の整備、維  
持管理などについて、しっかりと  
と取り組んでゆくことが、町民  
を代表する私たち議員に課せら  
れた責務であります。

今後とも、町民の皆様の声  
を真摯に受け止め、行政の監視役  
として町政発展のため議会活動  
を充実させてまいります。

どうか本年も町議会に対しま  
して、より一層のご理解とご協  
力を賜りますようお願い申し上  
げますとともに、町民の皆様にと  
りまして今年一年が健康で明  
るい幸せな年でありませう心  
からお祈り申し上げ、新年のご  
挨拶と致します。